

15, marzo, 2004

### A todas las comunidades

Queridos hermanos y hermanas:

En el clima y ambiente de la Campaña del Seminario he de comunicaros una buena noticia que lleva consigo la necesaria celebración y acción de gracias.

En el mes de junio próximo, **D. Pablo Barrachina**, nuestro Obispo Emérito, alcanzará los *50 años de su Ordenación Episcopal*. Son sus *Bodas de Oro de Obispo*. El Señor le ha concedido alcanzar esa cima, que acumula tanta entrega y sacrificio con gozo, tan grande fidelidad.

No tenía 42 años cuando fue ordenado Obispo, el 29 de junio de 1954. Sólo ha servido como Obispo a nuestra Diócesis, y en ella ha sembrado su vida durante 35 años. Ahora lo está haciendo con su oración, con el ofrecimiento diario de sus limitaciones corporales, y con el testimonio claro de su fe, de su esperanza, de su amor y de su celo también. Y sé con certeza que él apoya mi trabajo desde su silencio y cercanía.

Tendremos oportunidad de desgranar su vida y de confeccionar un sencillo programa que le haga presente y vivo nuestro recuerdo y afecto. Hoy, al daros la noticia, quiero ya anticiparos mi invitación a reunirnos en una Eucaristía de acción de gracias. Dios mediante, será el domingo, *día 27 de junio*, por la tarde, en *Concatedral de S. Nicolás*.

Para mí es también una fecha imborrable, pues cumpliré 50 años de sacerdocio, por la gracia de Dios y me alegra celebrarlo con vosotros y con un grupo de compañeros sacerdotes, ordenados el mismo año 1954.

Es noticia de alegría y acción de gracias, que se agranda cuando en todos suena el interés por nuestro Seminario.

Vuestro hermano,